

6月の納税は

(6月30日まで)

国民年金  
市県民税

1期の納期

納めやすい納税組合に入りましょう



昭和42年

6月15日

第186号

(毎月1回発行)

編集と発行

館山市秘書課

館山市北条1,145番地の1

5月分人口の動き

55,832人

男26,943人 女28,889人

世帯数 15,745世帯

出死 81人 (男37・女44)

転入 57人 (男24・女33)

転出 129人 (男85・女44)

出人 276人 (男139・女137)

相談室 民

## 昨年の「市民の声」集録

## 相談回数四四九件

まず総件数四四九件のうち来訪者四七三件、陳情二〇件、投書六件で、その内容は市政に関するもの二七二件、他の官庁関係二〇件、法律家庭問題などの一般相談二〇七件となっております。これを地域別みると館山七六件、北条一四〇件、那古五八件、船橋五七件、西郷三三件、神戸二一件、富崎一四件、豊房二二件、館野二四件、九重二六件、市外二四件その他四件となっております。

これを各部門別に分けますと、直接市民とつながりの深い市民課のしごとがトップで八七件をしめ、特に戸籍法上のことの瞬間

写真上は全員でラジオ体操踊り左は婦人会のお母さん方の民謡踊り右はカメラがとらえた妙技

健康保険 資産税都市計画税の課税方

手続きたつておりま

す。次いで土木、建築課

関係の七七件が二位で、市道の補修、側溝の設置

排水路の整備など生活に

結びついたことが多く、土木課ではその都度要望できるだけ答えて、

惠路の解消に努めておりました。惠路追放のピッヂ

を早めるため本年グレー

ダードいう土木機械を購入したのもそのよき証左

で、市民の声が反映され

たことにもなります。

三番目は調査課関係の公書については、工場の

法やし尿汲み取り業者へ

の要望、道事業の苦情

エの駆除、野犬狩り、飼育

が三でております。

公書について、工場の

いなどとゴミの処理方法やし尿汲み取り業者へ

の要望、道事業の苦情

エの駆除、野犬狩り、飼育

が三でております。

公書について、工場の

いなどとゴミの処理方法やし尿汲み取り業者へ

の要望、道事業の苦情

エの駆除、野犬狩り、飼育

が三でおります。

公書について、工場の

いなどとゴミの処理方法やし尿汲み取り業者へ

の要望、道事業の苦情

エ

## 特別を受けましたか

この法律は二年で時効

戦没者ご遺族の皆さん  
三万円の国債を受け取られましたか?

終戦後22年、戦没者のお子さんもみなりっぱに成人し、ご両親は既になくなられたかたが多く戦没者の遺族として、國から年金を受けられなくなつたかたがたくさんあります。

國では戦没者遺族援護のため、いくつかの法を定めて、その靈をとむらつておられます。そのうち昭和40年にお線香代にでもとすることでお前に弔慰金として五万円

## 母老子令障害福祉年金

## 定時届けはすみましたか

老令、母子、障害福祉年金を受けていたかたは毎年六月中に所得状況届を出します。市民課では、各地区に提出して受けを行ないます。またが、まだ数百名のかたが届出ないようです。この届出を忘れる、国民年金証書に支給額を記入することができません。したがって年金の支払を受けることができなくなります。

身体を鍛え根性を養うスポーツは、いろんな意味で人間形成に

老いも若きも一婦人も

## みんなスポーツ教室へ

いへん役立つといっしょに、生活を豊かにします。スポーツへも自由に参加でき

本年は福祉年金法が改正(今までよりよい)にもらえるようになります。正月より老令年額一二〇〇円、母子、障害福祉年額三六〇〇円よけいになります。また所得の制限もゆるやかになり配偶者、扶養義務者所得で約十万円(五人扶養している場合合算所得額七六万円)となりました。このように法が改正になりましたが、まだ数百名のかたが届出ないようです。この届出を忘れる、国民年金証書に支給額を記入することができません。したがって年金の支払を受けることができなくなります。

ふだんスポーツに親しむ機会の少ない市民の方は、いろんな意味で人間形成に

申込みの資格 員会社会教育課 電話②局三一一番 初心者のスポーツ教室 各スポーツの基礎技術

申込みの方法 住所、氏名、生年月日

申し込みの締め切り 六月二十五日

申込みの締め切り 六